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Zitat von kavenzmann

Wieso Problem?

Du bist schneller im NeatBench als mein M1Max und schneller als meine 2x Radeon VII.

Komisch ist nur, dass Du nicht noch viel schneller bist. Hätte so um die 60 fps
erwartet, wenn ma auf diese Liste hier unten schaut:

https://www.neatvideo.com/download/neatbench

Ja irgendwas stimmt mit der Leistung der 6900 nicht. Hab gerade mal den HEAVEN Benchmark
gemacht. Sollte eigentlich so 250 FPS schaffen aber ich hatte nur 170 FPS. Vielleicht ist mein
Netzteil zu schwach oder so. Hab jetzt mal MAcPro und iMac 19,1 versucht aber das nimmt sich
auch nichts.

Zitat 

NeatVideo ist für mich deshalb auch tabu - viel zu lahm.

Neat Video benutzen aber echt viele Studios. Selbst das Arri Grading Studio in Berlin Mitte.
Aber ja ist wirklich sehr langsam und nicht besonders gut programmiert wie es scheint.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/57090-hackintosh-vs-m1-pro-oder-max-im-
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